

ANUNCIOS

Agosto 21: Adoración cada lunes 9 am - 4 pm en Catedral.

Agosto 22: Adoración cada martes 5:30-6:30 pm en San José

Agosto 23: Oficina del centro de la Epifanía cerrada cada miércoles de 1-2pm

Agosto 30: Junta de Mujeres en Catedral a las 6pm

Sept 4: Oficina del Centro de la Epifanía Cerrada

GRACIAS

¡Gracias a todos que vinieron el lunes para preparar los salones para la educación religiosa este año!

REGISTRACIONES PARA LA EDUCACIÓN RELIGIOSA Y CONFIRMACIÓN

Registro de educación religiosa está ahora disponible en nuestro sitio web www.sccathedral.org hay \$10 por descuento por niño para las personas que se registran y pagan en el sitio web antes del 8 de septiembre. Las familias que previamente se registraron a finales de mayo de este año no es necesario registrarse de nuevo, pero si les gustaría recibir el descuento deben registrarse y pagar en línea. Aquellos que necesitan ayuda con el registro en línea pueden pasar por la oficina entre las horas de 2:00pm y 6:00pm el 29, 30 y 31 de agosto.

NECESITAMOS CATEQUISTAS

Estamos buscando catequistas y ayudantes que nos ayuden con el programa de la Educación Religiosa y confirmación. Si usted está interesado, por favor llame a la oficina para más información. Usted puede llegar ese día y ahí le contestaremos las preguntas o dudas que tal vez usted tenga respecto al programa o de la manera en que puede ayudar.

AVISO PARA TODOS LOS CATEQUISTAS Y AYUDANTES DE CATEQUISTAS

El lunes 28 de agosto de las 6pm a las 9pm en el centro de la Epifanía salón 204, tendremos una clase de tres horas en donde incluiremos los siguientes temas: técnicas prácticas de aprendizaje, Apologética de la Eucaristía, la Catequesis y la Eucaristía y se finalizará con la Adoración al Santísimo Sacramento. Toda persona que esté interesada en ayudar con el crecimiento y la formación sacramental de los niños y adolescentes puede llegar. Por favor se puntual.

PLÁTICAS PRE-BAUTISMALES

Las siguientes pláticas pre-bautismales disponibles serán el 10 y 24 de Septiembre 2017 de las 9:30am a las 11:30am, en el salón 204, 2do piso del Centro de la Epifanía. Para registrarse, necesitan ir a la oficina con anticipación, (ya que el cupo es limitado) y llevar los certificados correspondientes. Si necesitan más información, llame a la oficina (712) 255-1637.

FECHA DE LOS BAUTISMOS

Sábado 2 de Septiembre 11:00 am

Sábado 16 de Septiembre 11:00 am

REQUISITOS PARA CELEBRAR EL SACRAMENTO DE BAUTISMO

1. Estar registrados en Catedral, asistiendo semanalmente a Misa y usando sobres por lo menos 4 meses antes de celebrar el bautismo.
2. Si tienen hijos de seis años en adelante, deben estar en clases de educación religiosa (nuestra meta es que todos los niños estén asistiendo a la educación religiosa).
3. Tomar las clases respectivas (papas y padrinos) o haberlas tomado anteriormente y traer comprobante vigente.
4. Padrinos que tengan pareja, deben estar casados por la Iglesia y presentar el Acta de matrimonio.
5. Padrinos que sean solteros (no novios), deben presentar el acta de Confirmación, y estar recibiendo los sacramentos con frecuencia. (No es requisito que sean dos padrinos, con uno basta)

CENTRO DE LA EPIFANÍA

Si usted tiene preguntas o necesita información acerca de bautismos, matrimonios, educación religiosa etc.. le pedimos llame a la oficina al (712) 255 1637 y haga una cita o también puede consultar nuestro nuevo webside www.sccathedral.org

MISA CONMEMORATIVA

Nuestra misa anual en memoria de los niños que murieron antes del Bautismo será celebrada por el Obispo Walker Nickless el 9 de octubre, en la Catedral de la Epifanía a las 6:30pm. Esta misa es un proceso de sanación para muchos padres que han sufrido esta pérdida; y también es una gran oportunidad para crear conciencia sobre todas las familias afectadas. Se les invita a las familias a honrar a su hijo(a) con una vela encendida en su honor. Para enviar el nombre de su hijo(a) vaya a sdiocese.org/memorial-mass-for-babies/. Si tienen preguntas pueden llamar a Kari Smith al (712) 233-7530.

CONVERTIRSE EN CATÓLICO/RICA

Si usted, o alguien que usted conoce, está interesado en unirse a la Iglesia Católica, recibir los Sacramentos de Bautismo, Confirmación y Primera Comunión, o completar los Sacramentos, considere encontrar más sobre RICA, el Rito de Iniciación Cristiana para Adultos! Visite nuestro sitio web o póngase en contacto con la oficina parroquial para obtener más información o para inscribirse.

JUNTA DE MUJERES

La parroquia está organizando una reunión para todos los miembros de los grupos existentes de damas y cualquier persona interesada en unirse. Esta es una oportunidad para que las mujeres de la parroquia se reúnan y discutan formas en las que se puedan trabajar juntas para beneficiar a la parroquia, la comunidad y para conocernos. Esto incluirá a miembros de la Sociedad del Rosario de San Bonifacio y la Unión de Mujeres de San José, y a cualquier persona que desee unirse al nuevo grupo. Por favor, reúnanse con nosotros el miércoles, 30 de agosto a las 6:00 pm en el Salón que esta abajo de la Catedral. Tendremos refrescos y nos reuniremos como compañeros.